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Einladung zur Tagung am Computer! 
Am Donnerstag, 20. Oktober 2022  
Von 9 bis 12 Uhr 

 

Für wen sind die Tagungen? 
 

Alle können mit-machen bei den Tagungen.  
Die Tagungen sind in einfacher Sprache. 
Und in Gebärden-Sprache. 

 

Wo sind die Tagungen? 
 

Die Tagungen sind am Computer. 
Wir sprechen und arbeiten zusammen am 
Computer.  

 

Sie brauchen für die Tagung  
• 1 Computer mit Lautsprecher. Gut ist eine 

Kamera am Computer und ein Mikrofon.   
• Internet. 
Sie haben Probleme mit der Technik? 
Sie bekommen von uns Unterstützung. 
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Wie viel kostet die Tagung? 
 

Die Tagung kostet nichts. 
 

Wie melde ich mich zu den Tagungen an? 

 

Sie wollen mit-machen bei den Tagungen? 
Dann müssen Sie sich anmelden.  
Sie können sich am Computer anmelden. 
 
Klicken Sie hier: https://beb-ev.de/0zuv 
 
Sie müssen sich anmelden bis zum  
Montag, 10. Oktober 2022 

 

 
 

 

Wir freuen uns, wenn Sie bei den Tagungen mit-
machen! 

 

 
Mit freundlicher Unterstützung von 
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